

Sepulta PRD alianza con PRI y PAN para 2023

GERARDO GARCÍA

El PRD sepultó la alianza en la elección a gobernador con el PRI y PAN, además que el coordinador de los diputados locales, Omar Ortega Álvarez, ratificó sus aspiraciones de ser candidato de dicho partido.

El pronunciamiento en materia político-electoral se lanzó desde las instalaciones de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).

A ocho meses del arranque de la contienda electoral por la renovación del Ejecutivo estatal, Omar Ortega Álvarez, ratificó la postura de que el Sol Azteca puede competir por sí solo, pues la alianza no ha representado éxito para ellos.

Además, admitió su intención de convertirse en el eventual abanderado perredista.

“Por supuesto que estoy bien convencido que el PRD debe ir solo y sí, sí quiero ser... de manera humilde el candidato del PRD a la gubernatura del Estado de México”, aseveró.

Ortega Álvarez retomó el argumento que el partido perredista en las pasadas elecciones apenas

lograron el 35 por ciento de espacios de representación popular, pero eso no se refleja en los que les tocaron.

Asimismo, prometió construir con las demandas ciudadanas, con los reclamos en lucha de todos los electores.

Además, subrayó, que lo importante es que tengan permanencia “que seamos una oferta ideológica para todos los ciudadanos”.

El dirigente estatal del Sol Azteca, Agustín Barrera Soriano, evaluó que el partido ha crecido en las encuestas con respecto a la preferencia de la ciudadanía, por ser el partido de izquierda que enarbola las causas de la gente.

“Vamos a dar lo que tengamos que dar, será la madre de todas las batallas, porque si no sacamos el 23 solos, no tendremos 24”, aceptó.

Ante universitarios de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales como parte del 33 aniversario de la fundación del PRD, ambos líderes perredistas coincidieron en la necesidad de abanderar las causas de los casi 17 millones de mexiquenses, que representan el 13.5 por ciento de la población nacional.



*Ortega Álvarez
dejó ver sus
aspiraciones
políticas para
2023*

PRD Irá Solo por la Gubernatura del Edomex

Toluca, México a 05 de Mayo de 2022.- El Partido de la Revolución Democrática participará solo en la próxima elección de gobernador en la entidad, con una oferta política enfocada a escuchar y atender las demandas de todos los sectores, en especial de los jóvenes.

Así lo afirmaron el dirigente estatal, Agustín Barrera Soriano y el coordinador del Grupo Parlamentario local, Omar Ortega Álvarez, durante un conversatorio en la UAEM, con motivo de los 33 años de la creación del partido del sol azteca. La apuesta, señalaron ante militantes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, es abanderar las causas de los casi 17 millones de mexiquenses, que representan el 13.5 por ciento de la población nacional.

Agustín Barrera Soriano, presidente del PRD estatal, aseguró que precisamente el partido ha crecido en las encuestas con respecto a la preferencia de la ciudadanía, por ser el partido de izquierda que



enarbola las causas de la gente.

“Vamos a dar lo que tengamos que dar, será la madre de todas las batallas, porque si no sacamos el 23 solos, no tendremos 24”, respondió ante

cuestionamientos de los asistentes.

En tanto, el diputado Omar Ortega Álvarez, quien se perfila como candidato del PRD a la gubernatura, reiteró que el partido puede competir por sí mismo, sin co-

aliciones.

“Vamos a construir con las demandas ciudadanas, con los reclamos en lucha de todos los electores; lo importante es que tengamos permanencia, que seamos una oferta ideológica para todos los ciudadanos”, aseguró.

El legislador subrayó que apostará a los jóvenes, que son los ciudadanos más demandantes, y hoy les darán la oportunidad para fortalecer al PRD.

“La coalición ha sido exitosa, pero no para el Partido de la Revolución Democrática.

Con los votos del PRD la coalición, ganó con el 55 por ciento de todos los espacios de representación popular.

“En esta elección del 2021, también, con los votos del PRD, logramos un 35 por ciento de espacios de representación popular, pero eso no se refleja en los espacios que tiene el partido (PRD)”, detalló el actual coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en la LXI Legislatura local.